

# D'autres messes en l'honneur de saint Josémaria

Voici des nouvelles et des photos de quelques-unes des messes qui ont été célébrées en l'honneur de saint Josémaria autour du 26 juin. Cet article sera actualisé dans les prochains jours au fur et à mesure que nous recevrons des informations.

05/07/2018

Les messes qui sont célébrées le mois de juin partout dans le monde en l'honneur de saint Josémaria sont une occasion de manifester la dévotion et la reconnaissance que des milliers de personnes ont pour le saint et aussi de se retrouver entre amis et de manifester l'union et l'affection des fidèles de l'Opus Dei et de leurs amis envers le clergé et la hiérarchie du diocèse.

S'il y a bien une expérience que l'on revit à la sortie d'une Messe en l'honneur de Saint Josémaria, c'est bien celle-ci : le bonheur intérieur d'avoir partagé, avec tous ceux qui ont eu l'occasion d'y prendre part, un agréable moment de famille.

La première de ces messes a eu lieu à **Yamoussoukro** le vendredi 22 juin, à la paroisse Notre Dame de la Visitation, comme par le passé. Présidait la célébration l'abbé Hervé Djezou, Vicaire Général du diocèse,

accompagné de cinq autres prêtres : l'abbé Lambert Koramani, curé de la paroisse, le père Franck Allatin, recteur de la Basilique Notre Dame de la Paix, l'abbé Jean-Jacques Kohi, curé de Saint Jean de Morofé et les abbés François González et Janvier Gbenou, de l'Opus Dei. L'homélie a été prêchée par l'abbé Gonzalez.

La prestation de la chorale des étudiants de l'INP a été très appréciée.

Le 26 juin, à 18 h 30, il y a eu une messe à la paroisse Sainte Thérèse de **Marcory**, présidée par l'abbé Honoré Traoré, qui avait à ses côtes l'abbé Emmanuel Sawadogo, curé de la paroisse et un prêtre togolais qui était venu à Abidjan accompagnant sept séminaristes qui participaient ces jours-là à une formation organisée par l'abbé Traoré.

Le même jour et à la même heure a été célébrée une autre messe à

**Ayamé**, à la paroisse St Joseph Époux. La cérémonie a été présidée par a été présidée par l'abbé Adolph N'Cho, vicaire général du diocèse, accompagné de l'abbé Pierre Koua Curé de la Paroisse.

A la fin de la messe, les participants ont remis des dons pour l'Église au célébrant principal. Juste après, un rafraîchissement a été offert. Comme il est habituel, l'ambiance était très joyeuse.

Le même sentiment était partagé le Samedi 30 Juin 2018, en la Paroisse Saint Timothée de **Yopougon**, à l'issue de la Sainte Messe présidée à 10h par Mgr Jean Salomon Lezoutié, Évêque du Diocèse.

Dans son homélie, Mgr Lezoutié a rappelé le message de la sanctification du travail en invitant les fidèles chrétiens à bien accomplir leur travail dans les leurs circonstances respectives.

Mgr Lezoutié a achevé son homélie par une exhortation envers les femmes, les encourageant à demeurer des modèles de professionnelles compétentes.

Au titre des remerciements, l'abbé Sissoko, Vicaire Régional de l'Opus Dei en Côte d'Ivoire, a exprimé sa gratitude envers Mgr LEZOUTIE, suscitant un tonnerre d'applaudissement dans l'assemblée, ainsi qu'à toutes ces personnes qui avaient contribué à l'organisation de cette célébration.

Il est revenu à Mgr LEZOUTIE, avant de procéder à la procession de sortie du clergé, de donner la bénédiction au peuple avec la relique de Saint Josémaria. Les fidèles se sont par la suite constitués en deux longues rangées pour vénérer la relique.

Nous avons reçu aussi des photos de la messe qui a été célébrée à Lomé,

Togo, le samedi 30 juin, à 09h00, au Centre Christ Rédempteur

A **Dakar, Sénégal**, la messe a eu lieu le mardi 26 juin, à 18h30, en l'église Saint Joseph de Médina. Nous n'avons pas reçu beaucoup de photos, mais elles sont très sympathiques.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/d-autres-messes-en-l-honneur-de-saint-josemaria/> (15/02/2026)